

工学研究科・工学部 意見・要望投稿用紙 (32)

投稿日 平成 27 年 12 月 7 日

【タイトル】 キャンパスバスについて	
【意見・要望】 地下鉄開通でキャンパスバス廃止という噂をきいて、三条に住む留学生が かれいそうたという話もいろんな友達の間であかりました。あくまでそれ が噂で(減便はさかいていようとか)今日もキャンパスバスが運行している のを確認しにとるも安堵しました。地下鉄は確かに便利ですが、これからは キャンパスバスの運行を続けていってほしいです。 工学部への要望に投稿するのは誤りな気がします。一意見として見 て頂けたらと思います。よろしくお願ひします。	
【改善に向けた具体的提案】 キャンパスバスの運行を続けてほしい。 (特に、三条 - 工学部)	
投稿内容公開の可否 該当口にチェック	<input checked="" type="checkbox"/> 可 <input type="checkbox"/> 否

【担当部署からの回答】

日頃よりキャンパスバスの運行にご協力を賜りありがとうございます。
いただいた意見につきまして、下記のとおり回答させていただきます。

三条発着のキャンパスバスは、平成 22 年の運行開始当初より、直通バス路線がない三条、国見、八幡町方面から本学キャンパスへの公共交通が整備されるまでの補完措置として運行していたものです。

直通バス路線の新設について、仙台市へ継続的に要望してきたところですが、このたびの地下鉄東西線開業時のバス路線再編を機に市営バス路線の新設が認められました。

公共交通が整備されたことにより、公共交通不便地の通学支援として運行していた三条発着のキャンパスバスも当初からの方針に基づいて運行を廃止することになりました事をご理解くださるようお願いいたします。

なお、今年度に限り交通環境の激変を緩和するための措置として、大型バスチャーター便を授業期間である平成 28 年 2 月 5 日まで運行いたしますのでご利用が可能です。

回答部署 財務部資産管理課

回答日 平成 27 年 12 月 15 日